

presse

Mario Vargas Llosa gewinnt den Nobelpreis für Literatur – die SPD gratuliert

Zur Bekanntgabe der Verleihung des diesjährigen Literaturnobelpreises an Mario Vargas Llosa erklärt der stellvertretende Vorsitzende der SPD-Bundestagsfraktion Olaf Scholz:

Olaf Scholz gratuliert für die SPD-Bundestagsfraktion dem diesjährigen Literaturnobelpreisträger Mario Vargas Llosa. Mit ihm werde einer der herausragenden Autoren Lateinamerikas geehrt. Seine Analysen und Beobachtungen der gesellschaftlichen Verhältnisse in Lateinamerika sind wichtige Zeugnisse

Ich habe mich sehr darüber gefreut, dass Mario Vargas Llosa den Literaturnobelpreis erhalten wird. Er zählt zu meinen Lieblingsautoren. Vargas Llosa ist ein großartiger Erzähler, ein moderner Literat, und großer Humanist.

Im Namen der SPD-Bundestagsfraktion gratuliere ich ihm ganz herzlich. Mit ihm wird einer der herausragenden Autoren Lateinamerikas geehrt. Nicht umsonst war er bereits seit einigen Jahren immer wieder ein heißer Anwärter für diese Ehrung. Nach der deutsch-rumänischen Schriftstellerin Herta Müller im letzten Jahr gewinnt nun erneut ein Autor den bedeutendsten Literaturpreis, der sich mit zutiefst existenziellen Fragen befasst. Seine Analysen und Beobachtungen der gesellschaftlichen Verhältnisse in Lateinamerika sind wichtige Zeugnisse.

